

Vermold, den 29.06.2021

**Liebe Eltern,
liebe Erziehungsberechtigte**

ein außergewöhnliches Schuljahr geht zu Ende und in einem letzten von ganz vielen Elternbriefen möchte ich Ihnen noch einige Informationen für die letzten Schultage und für das kommende Schuljahr mitgeben:

Am Freitag, den 02.07.2021, gibt es in der 3. Stunde für alle Schüler und Schülerinnen Zeugnisse. Die Zensurenermittlung gestaltete sich durch den Distanzunterricht, den Wechselunterricht und nur wenige Wochen in Vollpräsenz in diesem Jahr schwieriger als sonst. Dieses Schuljahr gibt es daher in einzelnen Jahrgängen einige Besonderheiten.

Jahrgang 1:

Das Fach Englisch wurde im 2. Halbjahr nicht unterrichtet. Daher fehlen die Kreuze in den Ankreuzzeugnissen.

Jahrgang 2:

Die Zensuren in den Fächern wurden durch den Beschluss der Schulkonferenz vom 27.05.2021 in dem ersten Versetzungszeugnis nach Klasse 3 (AO-GS §5 Absatz 3) ausgesetzt. Es findet dennoch eine gültige Versetzung durch Beschluss der Zeugniskonferenz statt. Mit der Versetzung ist die Beendigung der Schuleingangsphase verbunden.

Jahrgang 3:

Ein Item aus dem Fachbereich Mathematik wurde gelöscht.

Der **erste Schultag im kommenden Schuljahr** ist **Mittwoch, der 18.08.2021**. In der 1. Schulwoche haben die Kinder **von Mittwoch bis Freitag immer vier Stunden** Klassenunterricht. Ab Montag, den 23.08.2021, gelten die ausgeteilten Stundenpläne. Über mögliche Hygiene- und Testbestimmungen werden wir Sie informieren. Es ist davon auszugehen, dass neben der Testpflicht auch eine Form der Maskenpflicht bestehen bleiben wird. In welcher Form Unterricht stattfinden wird, ist noch nicht abzusehen und der dann aktuellen Infektionslage geschuldet. Wir gehen erst einmal von einem „ganz normalen“ Schulstart aus. Über Abweichungen werden wir Sie zeitnah unterrichten.

Am **Donnerstag, den 19.08.2021**, begrüßen wir unsere neuen Schulanfängerinnen und Schulanfänger in Einschulungsfeiern an beiden Standorten unter Einhaltung der zu diesem Tage gültigen Corona-Bestimmungen. Die Klassenleitungen werden Frau Tietz (1A in Loxten) und Frau Meyer-Hermann (1 b in Bockhorst) übernehmen.

Personell wird es zum kommenden Schuljahr folgende Veränderungen geben. Für Herrn Licher, den wir am Freitag in den wohlverdienten Ruhestand verabschieden, wird Frau Falke unser Lehrerteam mit voller Stundenzahl unterstützen. Sie wird die Klassenleitung der 3 A übernehmen. Frau Strothmann wechselt nach Bockhorst.

Zum Schluss möchte ich mich für Ihre Geduld, Unterstützung und Offenheit bedanken. Die vergangenen Monate waren für alle an Schule Beteiligten eine besondere Herausforderung. Wir haben im Rahmen dieser Krisensituation viele Dinge erlebt und durchlebt, die wir uns gar nicht vorstellen wollten oder konnten. Gerade deshalb geht mein ausdrücklicher Dank an Sie alle. Sie haben Ihre Kinder nach all Ihren Kräften unterstützt und haben damit einen erheblichen Beitrag dazu geleistet, dass wir bis hier hin diese Krise gemeinsam als Schulgemeinschaft einigermaßen gemeistert haben.

Im Namen des gesamten Teams der Grundschule Loxten-Bockhorst wünsche ich Ihnen und Ihren Familien erholsame und stressfreie Sommerferien.

Mit freundlichen Grüßen

M. Bauer
Schulleiter